

Katholische Weltsynode ist mit Gottesdienst zu Ende gegangen

Mit einem Gottesdienst im Petersdom ist die Weltsynode der katholischen Kirche beendet worden. 365 Bischöfe und katholischen Laien – darunter erstmals auch Frauen – hatten vier Wochen lang über Grundlagen für kirchliche Reformen beraten.

...

„Wir sind Kirche“ ist zufrieden mit den Ergebnissen

Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ bewertete die Ergebnisse der Weltsynode positiv. Alle drängenden Fragen seien nun auf dem Tisch, teilte die Bewegung mit. Auch wenn es noch lange nicht ausreichend konkrete Beschlüsse gebe, seien die Beratungen ein „wichtiger Lernprozess“ gewesen. Nun müsse der von Papst Franziskus initiierte Reformprozess auf allen Ebenen weitergehen.

Diese Nachricht wurde am 30.10.2023 im Programm Deutschlandfunk gesendet.

<https://www.deutschlandfunk.de/katholische-weltsynode-ist-mit-gottesdienst-zu-ende-gegangen-102.html>

Zuletzt geändert am 30.10.2023